



LE FIL EDM

N°91
Mars 2024

ENFANTS DE
MERIMANJAKA
3 Chemin de la Melotterie
Le Mesnil-Guyon
78270 LOMMOYE

EDITO

Bonjour chers amis,

Je suis très heureux encore une fois de vous retrouver au travers de cette infolettre qui, je l'espère, vous apportera des nouvelles de nos protégés et de nos actions sur place, à Ambohijanaka, à Madagascar.

Ce mois-ci, nous avons pu rencontrer un jeune malgache qu'un couple de français et membres de notre association a adopté en 2016.

Quatre jeunes étudiants en école de commerce ont décidé de lancer un projet humanitaire au profit des écoles avec l'aide de leur école et d'EDM

Et comme chaque année, nous vous donnons des nouvelles de la santé des enfants, grâce au Dr. Ny Aina.

Vous le voyez nous sommes dans l'action, présents et fiers de ce que nous accomplissons avec vous et surtout grâce à l'excellent travail de nos bénévoles que je remercie ici encore une fois, très chaleureusement.

Bonne lecture.

Joël COMMINSOLI



Il y a quelques jours nous avons fait la connaissance de LOAN et de ses parents, Hélène & Denis, membres de notre association.

Au cours d'un dîner extrêmement sympathique et animé nous avons fait connaissance de Loan, leur fils.

Marie-Hélène, secrétaire d'EDM, Jean-Pierre et Martine, membres d'EDM, étaient de la partie pour un bon moment d'échange et de convivialité.



Loan est né à Ambohidratrimo, Madagascar, le 07 août 2006.

Il a été adopté par Hélène & Denis en 2016.

Ce fut un long parcours pour enfin voir arriver Loan chez eux, en France, en Isère.

Grâce et avec l'aide de l'AFA, l'Association Française d'Adoption.

Loan m'a parlé de sa nouvelle vie, de sa famille, de ses études.

Il est actuellement en classe de première, Bac Pro Commerce.

Hélène & Denis viennent d'avoir l'immense joie d'être grands-parents et ainsi Loan est devenu tonton d'un petit garçon.

Il est très fier de cette promotion. 😊

Nous lui adressons tous nos vœux de réussite et une très amicale pensée à Hélène et Denis.



Un heureux hasard. Noémie, une jeune fille de 15 ans désormais, a elle aussi été adoptée en 2016 par un couple de Français, Isabelle & Franck.

Noémie et Loan étaient dans le même centre d'accueil, à Madagascar. Ils ont été adoptés la même année.

Leurs parents habitent à une heure de route chacun !

Ainsi, Noémie et Loan continuent de se voir régulièrement.

Ils ont gardé une vraie complicité et sont toujours très heureux de se revoir.

Le hasard quelquefois fait de très belles choses. 🍀



LE FIL EDM

N°91
Mars 2024

ENFANTS DE
MERIMANJAKA
3 Chemin de la Melotterie
Le Mesnil-Guyon
78270 LOMMOYE

VISITE MEDICALE ET SANTE



Chaque année depuis près de 10 ans, nous organisons une visite médicale au sein de l'école primaire Saint-Jean-Baptiste de la salle.

Sous la férule du Dr. Ny Aina plus de 250 élèves ont été auscultés, scrutés et auditionnés, sur leur santé et leur environnement familial.

Avec pour objectif : nous assurer que leur santé va bien...

Et Si ça n'est pas le cas ?

Le Dr. Ny Aina délivre les ordonnances et la pharmacie MIARO nous procure les médicaments (avec des tarifs préférentiels) que nous distribuons gratuitement aux parents .

Le bilan de ces journées santé dans notre prochain numéro.

Nous suivons avec attention les diverses enquêtes fournies par les autorités Malgache, et nous devons constater qu'il reste beaucoup de travail à faire, pour que les enfants puissent bénéficier d'une scolarité épanouie et indispensable.

Contrôler leur santé, leur offrir un bon repas pour travailler le ventre plein, deux actions que nous menons avec assiduité et dont nous voyons les bienfaits au fil des années.



Le Dr. Ny Aina rédige chaque année, après chaque visite, un compte rendu exhaustif qu'il nous adresse et qui nous permet de constater que cette action est belle et bonne ! nécessaire, indispensable pour certains.

Pour bien comprendre le fonctionnement de la "sécurité sociale à Madagascar ", **rendez-vous dans notre prochain fil EDM pour tout savoir .**



CORRESPONDANCES

Vous avez pu, avec nous, assister à la distribution de courriers personnels adressés par une classe de primaire de l'école Saint-Jean-Baptiste à une classe similaire de l'école Charles Péguy à Paris (11è) dans nos dernières publications.

Ces courriers sont acheminés par des voyageurs, amis et/ou membres de notre association qui se rendent à Madagascar et ils en profitent, avec nos bénévoles, pour visiter les écoles.





Les réponses des élèves de Péguy à ceux de Saint Jean Baptiste ne se sont pas fait attendre !

La distribution fut l'occasion d'un après-midi festif et plein d'émotion à la découverte des petits présents glissés dans les enveloppes.



Un courrier personnalisé en provenance d'un élève de Paris,...

Une véritable fête pour cette classe de Saint Jean Baptiste de la salle qui entretient une correspondance avec une classe de l'école Charles Péguy à Paris.



L'HUMANITAIRE AU CŒUR DE LEURS ÉTUDES



L'école supérieure de la chambre de commerce d'Évreux (27) est encore une fois au cœur d'une action humanitaire initiée par 4 jeunes étudiants au profit d'EDM.

Pour mémoire, 3 jeunes femmes étudiantes à l'ESCCI ont, en 2019 permis, grâce à une très belle collecte de fonds, la construction d'un très grand préau à l'EPP de Lohanosy.

Invité à présenter notre association en février dernier, j'ai rencontré des jeunes gens motivés dans leurs études certes, mais aussi tournés vers l'humain et le partage.



De gauche à droite, Marie, Carolane, Alexandre et Ebrahim (absent sur la photo) pour le lancement du nouveau projet avec le concours de l'ESCCI.

OPÉRATION "UN BANC POUR TOUS"

Les classes des EPP à Madagascar manquent cruellement d'équipements et cela n'aide pas à une scolarisation sereine des enfants.

Les bancs et tables de certaines classes sont vétustes et inadaptés aux différentes tailles des enfants qui les fréquentent.



Leur objectif : lever des fonds pour remplacer les meubles vétustes d'une classe par un mobilier tout neuf et adapté aux confort des enfants.

Nous allons bien sûr les suivre, les aider si besoin, et vous pourrez vivre avec nous sur nos publications l'avancée de ce projet.

Le Fil EDM est une publication de l'association « Enfants de Merimanjaka »

Directeur de la publication : Joël COMMINSOLI

Merci de ne pas jeter ce document sur la voie publique

© 2023 Enfants de Merimanjaka

Retrouvez tous nos fils EDM sur notre site

Retrouvez-nous sur les réseaux sociaux

